

Jarry sufre una nueva derrota y partido de Barrios fue suspendido

ATP SANTIAGO. Torneo también sufre los efectos del corte de luz.



NICOLÁS JARRY DIJO ADIÓS EN LA PRIMERA RONDA.

El ATP de Santiago también sufre los estragos del megacorte de luz que afecta a Chile. El debut de Tomás Barrios (145°) fue suspendido este martes.

El tenista chileno perdió el primer set ante el argentino Federico Coria (136°) por 6-1 y en ese momento se anunció que el encuentro no seguiría en San Carlos de Apoquindo.

Poco antes el Gobierno anunció Estado de Catástrofe para varias regiones del país con toque de queda a partir de las 22:00 horas. Ante ello, el partido fue suspendido poco antes de las 21:00.

Habrà que esperar para saber a qué hora se reanuda de este miércoles, donde también verá acción Cristian Garin por la segunda ronda.

En tanto, se produjo otro golpe más para Nicolás Jarry (45° de la ATP) en este 2025. Y ahora aún más fuerte, pues es en su tierra. Quedó eliminado en primera ronda. Fue un partido de esos que el número dos de Chile acostumbra. Largo,

con muchos errores y a tres sets. Parecía que a veces se acercaba a la victoria y en otros se venía la caída. Y finalmente fue lo último.

El tenista nacional perdió ante el argentino Camilo Ugo Carabelli (69°) por 7-5, 3-6 y 6-7 en casi tres horas de encuentro en el Court Central de San Carlos de Apoquindo. Los dos primeros sets fueron similares. Un quiebre le bastó a cada uno para sacar ventaja. Y el tercero fue una verdadera lucha, pero "Nico" pudo dar el golpe.

En el noveno juego, el chileno contó con un punto de partido. No lo pudo cerrar y acto seguido el trasandino ganó el game. Más tarde se fueron al tie break. La definición fue una verdadera lucha. Jarry sacó ventaja y se puso 5-2, pero se lo igualaron. Luego pudo cerrar dos veces la victoria y una vez más no lo logró. Al frente, Ugo Carabelli desperdició la primera oportunidad y en la segunda no falló. Error no forzado del chileno y se acabó su aventura en el ATP de Santiago. 